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+教育委員会会議規則（第１８条関係） 

会  議  録 

文 書 分 類  保存期間 ○永、10、5、3、1年   

会 議 の 名 称 第３回教育委員会定例会 

 

開  催  日  時 

平成３０年３月２０日（火）      

午前・午後   ２時３０分開会 

午前・午後   ４時００分閉会 

開  催  場  所 真壁庁舎 ３階 ３３５０会議室 

 

 

 

 

出    席    者 

（委員出席者氏名） 

委員長 古橋 矩子、委 員 秋山 敏男 

委 員 小林 源洋、委 員 大島  均    

教育長 梅井 隆男 

（説明の出席者職・氏名） 

教育部長 宮山 孝夫、 

次長兼学校教育課長 神野 広幸 

教育指導課長 田嶋 貴子、生涯学習課長 酒寄 久 

スポーツ振興課長 仁平 博章 

まかべ幼稚園長 金井田 伸子 

学校給食センター所長 池田 繁子 

南学校給食センター所長 永田 茂 

 

（欠席者氏名） 

 なし 

議事録署名人の選任 大島 均 委員 

会  議  内  容 別紙のとおり 

会  議  資  料 
別紙のとおり 

第３回教育委員会定例会 

会議録作成方針 要点記録  

その他必要事項  

情報の公可否 
○可・否 

不開示理由（部分開示を含む） 
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会  議  内  容     （審議内容・審議経過・結論等） 

神野次長兼学校

教育課長 

 

 

 

神野次長兼学校

教育課長 

 

 

 

古橋委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

古橋委員長 

資料の確認 

 

午後２時３０分開会を宣する。 

 

【１．開  会 】 

それでは、只今から平成３０年第３回桜川市教育委員会定例会

を、開会いたします。 

はじめに古橋委員長よりご挨拶をお願いいたします。 

 

【２．教育委員長あいさつ 】 

みなさんこんにちは。振り返ってみますと、教育委員会関係で

は、桃山学園の開校に向けての、一連の行事がたくさんあったし、

その他マラソン大会があったりと、いろんな諸行事が沢山あった

りと、この一ヶ月が、あっという間に過ぎ去った事の原因かなと、

思っております 

ご承知のように、桃山学園も開校式を、残すだけという事で、

大事な行事が、滞りなく立派に出来たという事は、素晴らしいこ

とだなと、思います。各学校の、それぞれの特色のある、閉校式

だったり、竣工式だったりしたのですが、伴って子ども達のお別

れの会というのも加わりましたよね。あれも、それぞれの学校に

応じて、素敵な可愛らしい会が出来ましたよね。子ども達の思い、

地域の方、先生方の思いがこもった、お別れの会だったのかな、

と思っております。残す、開校式の行事も、滞りなく、立派に向

けて頑張っていただけるように、ご協力お願いいたします。 

開校しても、県西の注目の的だと、思うんですね。視察なんか

も、どしどし来るんじゃあないかと、思うんです。対応は、やっ

ぱり教育委員会が窓口になって、ということで、そういったこと

も大変かと思うんですが、引き続きお骨折りよろしくお願いいた

します。 

もう一つ、付け加えさせていただきたいんですが、今日、皆さ

んそれぞれの小学校の、卒業式が有りましたけれども、卒業生が

堂々とした、立派な姿でご卒業していき、見事だなと思うのと同

時に、それをお送りする、在校生が素晴らしかったなと、思いな

がら見送ったしだいです。子ども達の今後に、さらに期待したい

と思います。 

 

 それでは、只今から、平成３０年第３回桜川市教育委員会定例
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古橋委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

古橋委員長 

 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

古橋委員長 

 

 

 

小林委員 

 

 

 

梅井教育長 

会を開催いたします。 

 本日の出席委員さんは５名です。委員全委員出席しております

ので、本委員会は成立いたします。 

  

 本日の会議に提案されている案件は。 

議案第１５号 桜川市立学校の産業医の委嘱について 

議案第１６号 桜川市岩瀬温水プールの設置及び管理に関する

条例施行規則の一部を改正する規則（案）につい

て 

その他の件で 

・桜川市職員の勤務時間、休暇等に関する規則の一部を改正する

規則（案）について 

・桜川市立幼稚園利用者負担額徴収条例の一部を改正する規則

（案）について 

・桜川市いじめ防止等対策会議・いじめ調査委員会の開催につい

て 

・次回教育委員会の開催日時について 

 以上のような件で、協議していただきます。よろしくお願いい 

たします。 

 

【３．議事録署名人の選任 】 

次に、本日の議事録署名人の選任に入ります。 

議事録署名人でございますが、大島均委員にお願いいたします。 

 続きまして、梅井教育長から諸般の報告をお願いいたします。 

 

【４．教育長報告 】 

お手元の資料２月、３月のスケジュール表を、ご覧ください。 

 資料により報告。 

 

有り難うございました。只今教育長さんから報告が有りました

けれども、何かご質問等ございましょうか。何か有りそうな感じ

で、小林委員さん。 

 

はい。３月１７日の通学路の確認という事なんですが、距離を

２，５キロ、３，５キロを、歩いてきたのかと思うんですが、子

ども達が歩く感じでは、何ら問題はなく歩けるのでしょうか。 

 

はい、子どもさん達は問題なく。とにかく元気ですよね。 
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小林委員 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

小林委員 

 

古橋委員長 

 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

古橋委員長 

 

 

 

 

 

 

古橋委員長 

お母さん方は、普段歩きなれていないせいか、帰り若干疲れた

感じでしたが。一緒に歩いていただいて、大変有りがたかったで

すね。 

 

実際に３，５キロぐらいの方が歩くと、どのくらいの時間がか

かりますか。桃山学園まで。 

 

 どうですかね。源法寺辺りで、４０分ぐらいですね。 

現在、真壁小の方だと、新塙世橋を通っていますので、約１時間

は、かけていますね。７時少し前に出ます。そうすると８時ごろ

に真壁小学校の正門をくぐって、１時間ちょっとかかりますね。

現在で、１時間１０分ぐらいかかりますね。 

 それが、夏休み終わると、１年生が物凄く早くなりますね。全

く違いますね。最初の半年くらいですかね。 

 

分かりました。 

 

その他いかがですか。じゃぁ良いですか。関連して、参加され

た方々から、何か、こんなところが心配ですよとか、気になると

ころとか、あるいは、見直してもらいたいところとか、そういう

ご意見は特には、無かったですか。 

 

担当が歩いたところは、集約はしていないのですが、私が把握

しているのは、紫尾小から来るところの、グランドの中の所が、

雨上がりでしたので、ぬかるんでいたので、担当の方と話をしま

した。私自身は、警察官舎の所を歩いてきたのですが、街灯辺り

どうしょうかとか、危険防止という事で、U字溝の件で建設部の

方でも考えてくださって、そういった幾つか感じたところは、す

ぐに対応するように、話はしてあります。 

 

そうすると、地域の方や、保護者の方からは特段のご意見とい

うよりは、事務局サイドで、気が付いたところの対応と、いう事

ですね。有り難うございました。その他いかがですか。大丈夫で

しょうか。 

それでは、議事に入ります。 

 

【５．議  事 】 

議案第１５号 桜川市立学校の産業医の委嘱について 
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神野次長兼学校

教育課長 

 

古橋委員長 

 

 

 

 

全委員 

 

古橋委員長 

 

 

 

 

 

仁平スポーツ振

興課長 

 

 

 

 

古橋委員長 

 

 

全委員 

 

古橋委員長 

 

 

 

 

池田学校給食セ

ンター所長 

 

金井田まかべ幼

学校教育課より説明願います。 

 

「議案第１５号」について資料により説明 

 

 

 只今、ご説明が有りましたけれどもいかがでしょうか、ご意見

ご質問等有りましたら、お願いいたします。 

 この件に関しましては、この前にも全段階で、ご説明いただき

ましたので、よろしいですか。 

 

 異議なし。 

 

 ご異議ございませんので、議案第１５号は、原案どおり決定い

たします。 

 次に、議案第１６号 桜川市岩瀬温水プールの設置及び管理に

関する条例施行規則の一部を改正する規則（案）について 

 スポーツ振興課より説明願います。 

 

 これにつきましては、３月の市議会において提案されました、

「桃山学園設置に伴う関係条例の整備に関する条例」が、可決さ

れましたことに伴いまして、関係する条例の一部の改正を行うも

ので有ります。 

「議案第１６号」について資料により説明 

 

 有り難うございました。只今のご説明で何か、ご意見ご質問等

ございましたら、お願いいたします。よろしいでしょうか。 

  

 異議なし。 

 

 ご異議ございませんので、議案第１６号は、原案どおり決定い

たします。 

 次にその他の件に入ります。 

 

【６．そ の 他 】 

・桜川市職員の勤務時間、休暇等に関する規則の一部を改正する

規則（案）について       学校給食センターより説明 

 

・桜川市立幼稚園利用者負担額召集条例の一部を改正する条例
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稚園長 

 

田嶋教育指導課

長 

 

 

 

 

大島委員 

 

 

仁平スポーツ振

興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宮山教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

神野次長兼学校

教育課長 

 

古橋委員長 

 

 

 

 

（案）について         まかべ幼稚園より説明 

 

・桜川市いじめ防止等対策協議会・いじめ調査委員会の開催につ

いて              教育指導課より報告 

・２９年度は初年度であり、年２回開催していたが、３０年度     

  からは、定期開催１回（６月）という事で、進めたいと考え

ています。 

 

認識の違い。とらえ方の差というのは、数字に出してみると、

こんなにも違うのかなと、感じました。 

 

・第１３回さくらマラソン大会の結果報告  

                 スポーツ振興課より報告 

・健康ブーム・健康志向という事で、７５歳以上の方は、全部

で９名の方の参加があったが、全体でみると、５キロ、１０

キロに関しては、まだまだ、市内の方の参加は、少ないのが

現状であります。 

 

大島委員より  

今後の、さくらマラソン大会のあり方等についての、他市等の

具体的な例、アイデア等の話あり。 

 

・第１回桜川市議会定例会の報告 

・平成３０年度の一般会計・特別会計予算関係の９件の議案 

・条例の一部を改正する案件が３１件 

すべて、可決されている。 

・人事案件で、副市長の選任が提案（猪瀬幸
たく

己
み

氏） 

・教育長の任命について提案（梅井教育長の再任） 

議会で同意されている。 

 

・次回の教育委員会の開催日時について 

（日 程 調 整） 

 

次回、第４回教育委員会定例会の開催を４月１９日（木）午後 

３時真壁庁舎といたします。 

 

【６．閉 会 】 
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古橋委員長  以上をもちまして、本日の定例会を閉会いたします。 

 

 

午後４時００分閉会を宣す。 

 

この会議の正なることを証します。 

 

        平成３０年  月  日 

 

 

 教育委員長 

 

 

 

     議事録署名人 

       教育委員 
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